Ils ont commencé l'année dans une eau à 7 degrés

C'est désormais une tradition, hier plus de 30 courageux se sont jetés à l'eau aux Marettes



Le bain du premier jour de la nouvelle année est organisé par le Vitrolles Triathlon depuis trois ans et s'impose désormais comme une tradition dans la commune.

l'heure où certains dévalent les pis-tes de ski, d'autres enfilent les maillots de bain. À Vitrolles, ils étaient une trentaine hier à avoir bravé le froid sur la plage des Marettes.

troid sur la plage des Marettes.
"Au début c'est parti d'une idée un peu
folle, explique Sylvia Mandracchia, tréso-rière du Vitrolles Triathlon. C'est un pari lancé pour mes 40 ans qui se transforme maintenant en tradition annuelle." Ils étaient 8 pour le bain de 2013, 17 l'année

dernière et donc plus de 30 pour 2015. Ad-hérents, non adhérents, curieux... Cha-que année donc, l'événement attire de plus en plus de monde. Le maire, Loïc Ga-

plus en pius de monde. Le maire, Loic Ga-chon s'est également jeté d'ans cette eau qui avoisinait les 7 degrés. Sur le sable, certains arborent un costu-me ou un chapeau haut de forme, d'autres ont sorti leur plus belle cravate... Et puis il y a les filles qui por-tent des "froufrous" autour du cou. Tous

en tout cas s'étaient donc mis au diapa-son du thème de ce premier bain 2015: "maillot chic et détail choc".

Dans une ambiance conviviale et détendue, ils se sont donc élancés à 14h tendue, ils sè sont donc étances à 14n dans l'étau est rapide, mais non moins douloureuse. Après ce bref, mais saississant instant, toute la troupe se reforme pour un second passagné! Place désormais aux servicttes chaudes et aux habits secs. "Il ne

1" janvier, s'amuse l'un des participants. Même si il est vrai que nous n'avons jamais été malades en trois ans".

mais ete malades en trois ans: Et pour ceux qui voudraient tenter leur chance l'an prochain, Bernard, président d'honneur livre son secret: "Ilfaut y aller d'un seul coup et surtout ne pas jauger l'eau avant." Aux Marettes, le ren-dez-vous est en tout cas déjà pris pour 2016. Rémi SIMONPIETRI

L'AGENDA **DIMANCHE 4 JANVIER**

• Ciné-goûter. Le ciné-goûter des rois pour petits et grands aura lieu au Cinéma Les Lumières à 15h avec le film "La famille Bélier".

MERCREDI 7 IANVIER

• Le Café associatif de La Manufacture. Il s'adresse aux en-fants dès leur plus jeune âge, accompagnés de leurs parents ou d'un membre de leur faou d'un membre de leur la-mille, aux copines qui veulent papoter entre filles avec les en-fants, à celles et ceux qui souhai-tent rencontrer d'autres pa-rents pour échanger dans un environnement adapté et ludi-que. Venez donc à La Manufac-ture de 10h à 12h, au Vieux Village. Entrée libre.

→ Renseignements: Cu

• Les mercredis en fête. Les his-toires ne sont uniquement écri-tes dans les livres, elles peuvent en sortir et s'animer... Une façon originale de faire découvrir les histoires d'ici et d'ailleurs aux tout-petits à partir de 2 ans. Nous vous attendons à 10h30 à la médiathèque George-Sand. → Réservation conseillée Ø 04 42 77 90 40.

• Atelier jeux vidéo. Des animations autour d'une sélection de tions autour d'une sejection de jeux vidéo, adaptés à l'âge des participants aura lieu à 16h30 à la médiathèque George-Sand, espace multimédia.Durée: 1h. → 5ur réservation Ø 04 42 77 90 40.

JEUDI 8 JANVIER

 Conférence. Une conférence intitulée "Pourquoi la théorie du genre fait-elle débat?" se dé-roulera à La Manufacture à 19b.Entrée libre.

 \rightarrow Renseignements Cultures et Jardins d'à côté \mathscr{C} 06 78 84 34 00.











